

[Inicio](#) > [Cali](#) > [Artículo](#)

El alcalde Alejandro Eder estuvo presente en el más reciente operativo nocturno realizado al sur de la ciudad. | Foto: Policía Metropolitana de Cali.

[> CALI](#)

Alcalde Alejandro Eder ratificó que los operativos en las calles de Cali continuarán

Estos puestos de control se realizarán constantemente en diferentes puntos de la ciudad.

19 de noviembre de 2024

Por: Redacción El País

   

En la noche del 19 de noviembre se realizó un operativo masivo en las inmediaciones de la Carrera 66, al sur de Cali, ratificando la intención de la Alcaldía de Cali por recuperar el orden en la ciudad.

[En este puesto de control estuvo presente el alcalde de Cali, Alejandro Eder, junto a algunos efectivos de la Policía Metropolitana de Cali](#) y agentes de tránsito de la ciudad, para hacer requerimientos a conductores para verificar sus antecedentes judiciales, además de que todo estuviera en regla con sus vehículos.

“Nuestro compromiso es recuperar la seguridad de nuestra ciudad, por eso se mantienen los operativos que no han parado desde enero de este año, hoy estamos en el sector de la 66 y estamos haciendo controles de la Policía con agentes de tránsito, revisando los papeles, revisando que todo esté en orden y que la ciudadanía esté segura”, dijo el alcalde Eder.



Centro de Cali solo estará peatonalizado en las noches durante el fin de semana



En los operativos también se realizaron algunas requisas. | Foto: Policía Metropolitana de Cali.

Estos operativos se hacen principalmente para poder contribuir a disminuir las cifras de hurtos en la ciudad, como también los asesinatos, teniendo en cuenta que Cali es una de las ciudades más violentas a nivel nacional.

[Además, también se busca concientizar a los conductores a tener en regla sus vehículos y a transitar como lo dice la norma](#) (con chaleco y casco en caso de las motocicletas), para que así se puedan disminuir las cifras de siniestros viales y fallecidos en estos eventos.



Centro de Cali: así operará la movilidad y la peatonalización con las nuevas medidas

[“Le pido a los ciudadanos que nos ayuden, que tengan sus documentos en orden si van a salir a la calle y no van a tener ningún problema.](#) Además, recuerden que si ven algo sospechoso en algún lugar llamen a la Policía al 123, ofrecemos recompensas de hasta 100 millones de pesos. La seguridad de los caleños es nuestra prioridad”, concluyó Alejandro Eder.



En los operativos se realizó la verificación de antecedentes de los ciudadanos. | Foto: Policía Metropolitana de Cali.

operativos cali Secretaría de Movilidad policía metropolitana de cali

 [Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp](#)

 Convierta a [El País.com.co](https://www.elpais.com.co) en su fuente de noticias aquí



Descarga la APPEIPaís.com.co:



Regístrate gratis a nuestro boletín de noticias

Recibe todos los días en tu correo electrónico contenido relevante para iniciar la jornada. ¡Hazlo ahora y mantente al día con la mejor información digital!

Ingresa tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos](#) de El País.